

# BERITA TERBARU

## Lewat Program Unggulan, Upaya Satgas Pamtas Yonif 144/JY Jadikan Masyarakat Perbatasan Untuk Hemat

Riansyah - [BOVENDIGOEL.BERITATERBARU.CO.ID](http://BOVENDIGOEL.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 28, 2024 - 14:28



**Boven Digoel,-** Salah satu Program Unggulan Satgas Yonif 144/JY adalah TNI Masuk dapur dengan menggaet Materi Kompor Hemat Ramah Lingkungan yang dilaksanakan di Kampung Mawan, Distrik Mandobo, Kabupaten Boven Digoel, Provinsi Papua Selatan, Kamis (28/11/2024).

Upaya ini merupakan inisiatif dari Dansatgas Yonif 144/JY Letkol Inf Eko Siswanto, S.Hub.Int yang di Pelajari dan dilatihkan pada saat di Mako Yonif 144/Jaya Yudha.

"Kompur ini dirancang untuk menggunakan oli bekas sebagai sumber bahan bakar, yang biasanya dihasilkan dalam jumlah besar dari berbagai kegiatan industri dan transportasi. Pemanfaatan oli bekas sebagai bahan bakar kompor tidak hanya membantu mengurangi limbah berbahaya, tetapi juga menawarkan solusi energi yang hemat biaya dan ramah lingkungan" ujar Dansatgas.

Selain salah satu wujud pembinaan teritorial, kegiatan ini juga sebagai bentuk motivasi kepada masyarakat agar semakin kreatif.

"Kita awali dengan sosialisasi hingga berbagi pengetahuan tentang cara membuatnya, kita ajarkan mereka cara pembuatannya, mulai dari menyiapkan bahan sampai pengolahan, sehingga kali ini kami bisa mengajak warga untuk bersama-sama merasa hasil yang di buat anggota Satgas dan masyarakat Kampung Mawan," tandasnya.

Sementara itu, Pasiter Satgas yang memimpin kegiatan tersebut mengatakan bahwa selama kegiatan berlangsung warga yang hadir terlihat antusias dan semangat mengikuti kegiatan tersebut.

Atas terselenggaranya kegiatan ini, Kepala Kampung Mawan Bapak Ishak salah satu tokoh yang karismatik di kampung tersebut menyampaikan ucapan terima kasih kepada Satgas Yonif 144/JY karena telah berupaya memberikan solusi positif.

"Kami sadari Butuh modal dan kondisi Listrik yang stabil dalam kenyataannya, akan tetapi dengan kalkulasi yang disampaikan oleh Pasiter kami kira patut untuk diterapkan kedepannya, yang pasti kami akan membahas ini pada pertemuan rapat Kampung berikutnya," ujarnya. (\*)